

8 janvier 1768

Lettre de plaintes de la communauté de CAZOULS contre M^o JANEL curé

Adressée à

Mr le Prince Camille de ROHAN

Commandeur de PEZENAS

—
« A son Altesse Monseigneur Le Prince Camille de ROHAN »

Monseigneur,

Nous avons l'honneur de vous représenter que le Sr JANEL curé de CAZOULS, a fait dernièrement signer dans l'école par plusieurs enfants un placet qu'il a osé présenter à votre Altesse en sortant de l'école il entreprit de demander à un de nos consuls la signature dans l'espérance de l'engager par promesse ou par menaces mais le consul luy refusa en luy soutenant que l'irrégularité de sa conduite estoit trop escandaleuse pour espérer encore que les consuls feussent capables de vouloir autoriser une pièce que l'iniquité dicte et que le mensonge remplit.

La vérité toute nue sera connue par quiconque comis par votre Altesse voudra établir en évidence jusque a quel comble tous nos voisins reconnaissent un crime continuel notre paroisse devenu presque déserte.

Il n'y a icy aucun caprisses qui pourroint nous démériter Monseigneur de votre Altesse.

Nous respectons toujours le bonheur de pouvoir mériter votre protection.

Et nos vœux au ciel pour vostre prospérité seront toujours continués.

Nous avons l'honneur d'estre avec un profond respect de Son Altesse

Monseigneur,

Vos très humble et très obéissans et soumis vassaux.

A Cazouls d'Héraud en languedoc ce 8^e janvier de l'an 1768

J. Lagriffoul Consul

Mallafosse Consul

Salasc

Puel

Aumelas

Vinas

G. Lagriffoul

Estival

Estival

Pons

Sérémy

Lagriffoul

Lagriffoul

Carrière